

- [Pisos](#) |
- [Coches](#) |
- [Empleo](#) |
- [Anuncios](#) |
- [11870](#)

● 7.325.1

[Madrid](#)

- [Registrarse](#)
- [Iniciar sesión](#)



[Hermann Tertsch](#)

«Zapatero y su Psoché siempre se han equivocado. Mintiéndonos a todos, incluido don Mariano»

- [Actualidad](#)
 - [España](#)
 - [Internacional](#)
 - [Economía](#)
 - [Sociedad](#)
 - [Madrid](#)
 - [Local](#)
 - [Ciencia](#)
 - [Tecnología](#)
 - [Medios y Redes](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Comunidad](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador Buscar Buscar

[Noticias agencias](#)

[Alumnos de la Universidad de Granada harán prácticas en Cabildo gomero](#)

24-09-2010 / 17:50 h

San Sebastián de La Gomera, 24 sep (EFE).- El Cabildo de La Gomera ha firmado un convenio con la Universidad de Granada que permitirá a los alumnos de ese centro universitario realizar prácticas en los departamentos de la corporación, anunció hoy el presidente de la institución insular, Casimiro Curbelo.

Precisa Curbelo en un comunicado que el acuerdo empezará a materializarse durante este curso académico, pues se ha constatado que hay alumnos gomeros en el centro docente granadino que desean hacer prácticas en su isla natal.

El acuerdo tendrá una vigencia de un año, renovable de forma automática por un periodo similar.

Al inicio de cada curso se determinará el número de alumnos que podrá realizar prácticas en el Cabildo, desde el que se asignará un tutor, integrado en la plantilla insular, para cada estudiante, explica.

Destaca Curbelo que este acuerdo se suma a los vigentes con las entidades canarias y la Universidad de Educación a Distancia (UNED).

El presidente insular aprovecha para recordar la necesidad de que desde la Comunidad Autónoma se mantengan los presupuestos destinados a educación y se realice "una verdadera" apuesta por la enseñanza de calidad.

Considera que esta apuesta nada tiene que ver con los recortes formativos en función de ratios y sin atender a las particularidades de la región; la reducción de los recursos destinados a atender a niños con necesidades especiales, la saturación de las aulas o la integración en un mismo espacio a alumnos de diferentes niveles.

"Han sido muchas las ocasiones en las que el Cabildo y el resto de las administraciones locales, así como los profesores, los padres y los alumnos, nos hemos manifestado a favor de una mejor dotación, que confiamos en que en realidad se produzca, pues la educación no admite recortes y las cifras oficiales sobre niveles formativos así lo indican", concluye. EFE mc/rdg

0

Me gusta

Por comunidades

[Ignacio Camacho](#)

«Hay un clima de pacto, visible en el fácil acuerdo de Madrid los últimos meses, que apunta a una muestra de cordialidad en el discurso en el momento instalado»

[M. Martín Ferrand](#)

[Tomás Cuesta](#)

«El centro no se reconstruye y expansiona con transfusiones ideológicas; tampoco con movimientos de compás»

[Valentí Puig](#)

«El centro no se reconstruye y expansiona con transfusiones ideológicas; tampoco con movimientos de compás»